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■第２次伊豆市総合計画 後期基本計画策定に関するパブリックコメント 

＜ご意見対応表＞ 

 ご意見の内容 意見提出者 対  応 

１ 
伊豆市の子育て支援に魅力的を感じてお

り、移住予定。 

若者も高齢者も住みよい場所にするため、

車などを使わず気軽に買い物できる場が近く

にあると良い。それに加え、バスの運行数を

増やし、気軽に移動ができるようにしてほし

い。 

また、空き家バンクや空き家リフォームがさら

に機能するよう期待している。 

修善寺地区

移住予定の

女性 

【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

（仮称）日向公園や狩野川記

念公園などの魅力化により、さら

なる子育て支援を図ります。ま

た、ご意見の趣旨につきまして

は、1-1-1 の作戦２.「育てて育

つ」のみんなが笑顔になる子育て

支援などの中に入っておりますの

で、今後主な取組を具体化する

中で検討してまいります。 

２ 
海の資源をさらに生かし、地域の発展や雇

用の増加につなげるため、船の係留地の整

備や船舶メンテナンス場の整備について意

見交換したい。 

土肥地区 

男性 

【貴重なご意見として承ります】 

9 月 3 日（金）に土肥支所で

意見交換を実施させていただきま

した。 

建設課も同席して意見交換しま

したので、いただいたご要望につき

ましては今後調整してまいりま

す。 

３ 
身近な公園整備について、狩野川記念公

園と六仙の里が掲載されているが、松原公

園も身近な公園整備として掲載した方が良

いのではないか。 

土肥地区 

男性 

【ご意見を反映し、修正します】 

松原公園については、2-2-1 の

作戦１に「津波避難複合施設

の建設」という記載があり、この中

で公園の魅力化も図ってまいりま

すが、ご指摘の 5-1-1 の作戦

２.身近な公園整備にも再掲と

して掲載させていただきます。 
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４ 
重点目標２の安全・安心のまちづくりの政

策における施策１は「災害や犯罪などのリス

クに強いまちづくり」とし、防犯まちづくりの要

素を入れた方が良いのではないか。 

また、政策目標の具体的イメージにも防犯

対策を加えるべきではないか？ 

小学校の下校時の見守りなど、市民ボラン

ティアの地道な活動が地域福祉の向上や

安全・安心なまちづくりに寄与していることに

触れるべきではないか。 

修善寺地区 

男性 

女性 

（連名） 

【ご意見を反映し、新たに追加・

修正します】 

施策１のタイトルは「災害などリス

クに強いまちづくり」のままにさせて

いただき、作戦１の「地域防災の

強化」を「地域防災・地域防犯

の強化」と修正し、主な取組に

「地域防犯対策の推進」を追加

します。なお、具体的イメージは

あくまでも例示であり、ご指摘の

点も踏まえつつ、目標に向けて努

力してまいります。 

また、2-1-1 の作戦１.地域で

安心して暮らすための支え合い

活動の促進に「地域ボランティア

の推進」を追加し、地域福祉の

向上や安全なまちづくりに寄与し

ていただいている市民ボランティア

の取組みに感謝するとともに、さら

に推進していただけるよう修正し

ます。 

 

５ 
今後伊豆縦貫自動車道が南進し、「湯ヶ

島温泉郷」や「浄蓮の滝」への来訪者が激

減されると予想されます。 

どうしたら現行どおりの観光が維持できるの

か？今からどのような対応や周辺整備をして

いくのかを検討していただきたい。 

また、天城会館についても魅力的な施設と

なるよう検討していきたい。 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

基本計画内 3-1-2 に「伊豆市

版ＤＭＯによる観光地域づくり

の推進」を施策として掲げていま

すので、今後主な取組を具体化

する中で検討してまいります。 

また、6-2-1 では「公共施設の

適正化」を謳っておりますので、

活用方法を検討してまいります。 
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６ 
観光や地域づくりなどの作戦に対し、総合

的（横断的）な検討や取組が欠けている

ように感じる。 

横断的な対応と地域住民を巻き込み、地

域の力と共に進めてほしい。 

 

（天城湯ケ島地区の総合的なブランディン

グに対する検討や観光コンテンツとしての文

学の郷づくりをどのように進めていくのかといっ

たことに対し、伊豆市ＤＭＯを中心に行政

と地域が話し合いながらプロジェクトを立ち上

げるべき） 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

例に挙げていただいた伊豆市Ｄ

ＭＯを中心とした天城湯ケ島地

区のブランディングなどについて

は、現在、ＤＭＯの中に部会を

つくり、部会ごとにきめ細かな対

応を行うことになっております。 

ご指摘いただいたとおりのＤＭＯ

づくりを行っていく必要があると考

えておりますので、主な取組を具

体化する中で検討してまいりま

す。 

７ 
わさびの郷の拠点整備と情報発信、日本

一のわさびの郷の保全に対する具体的説明

がほとんどない。また、観光にどのように生か

していくのかの説明もない。 

わさびの郷構想の早期実現を目指してもら

いたい。 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

総合計画では、基本計画内 3-

2-2 に「日本一の「わさびの郷」の

創出と未来への継承」という施策

名で特出ししましたが、本来的

計画である「わさびの郷構想」と

連携し、主な取組を具体化する

中で検討してまいります。 

８ 
六仙の里の魅力向上とともに利用時間の

改善を行ってほしい。地元の人達や観光客

にも人気がある公園なので、みんなが楽しめ

る最適な時間に変更して公園の魅力をあげ

ていただきたい。 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

ご指摘のとおり管理のあり方につ

いて検討してまいります。 

資料編の記述に利用時間に関

する記述を入れました。 

９ 
伊豆市の観光政策は中長期を見据えた観

光施策が確立されていないことが最大の問

題。 

中長期のビジョンと施策を描いた上で伊豆

市版ＤＭＯの施策に取組むとともに、稼げ

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

基本計画内 3-1-2 に「伊豆市

版ＤＭＯによる観光地域づくり

の推進」を施策として掲げていま
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る「伊豆市観光再生プロジェクト」を早期に

立ち上げることが必要だと考えます。 

す。その中で今後実施していくこ

とが、短期、中期、長期のビジョ

ンそのものを表していると考えてお

ります。具体的には観光コンテン

ツづくり（短期）、中間支援団

体化（中期）、ＤＭＯのオペレ

ーションがしっかりできている姿

（長期）、これらが今後の具体

的な観光のビジョンでありますの

で、3-1-2 の主な取組の作戦１

を具体化する中でさらなる検討を

してまいります。 

 

10 
ふるさと納税を観光振興のための事業にも

活用できるよう項目を設定してほしい。 

また、各温泉地が入湯税を増額しています

ので、伊豆市も増額し、観光財源として活

用してほしい。 

観光関係者 【貴重なご意見として承ります】 

市の稼ぐ力を強化していくこと、こ

れはご指摘のとおりですので、今

後進めてまいります。 

ふるさと納税の観光事業への充

当ですが、現在も観光事業にも

充当させていただいている状態で

す。 

また、入湯税については、観光財

源の選択肢の一つだと思います

ので、幅広い財源を検討し、真

に必要な事業に充当してまいりま

す。 

11 
美術館の検討における地域と美術館への

誘客の相乗効果の是非を検討してほしい。 

 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

現在、委託業者も含めて検討し

ております。ご指摘のとおりだと思

いますので、主な取組を具体化

する中で検討してまいります。 
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12 
修善寺温泉地区の景観計画に具体的な

環境未来ビジョンを加え、散策しやすい温

泉地として歩道整備や街並み整備を官民

あげて検討し、10年後のまちづくり計画を立

案してもらいたい。 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

基本計画内 2-2-2 の作戦２に

景観計画の見直しと景観重点

地区の拡充を謳っております。 

総合計画の関連計画である景

観計画の中や観光地域づくりと

連携し、主な取組を具体化する

中で検討してまいります。 

13 
ＤＭＯに国や県の補助金や助成金を引っ

張ってこられる人材を登用し、観光誘致イベ

ントを企画、立案、実行してもらえるようなプ

ロフェッショナル組織にしていただきたい。 

また、宿泊誘致を利用したテレワークの誘致

を実行していただきたい。 

観光関係者 【主な取組を具体化する中で 

検討してまいります】 

ご意見のとおり、ＤＭＯの発展の

ためにプロフェッショナル組織化は

必要なことで、イベントではなく伊

豆市の観光全体の企画、立案

を目指していくべきだと考えており

ます。そのため、基本計画内では

3-1-2 の作戦１に持続的発展

に向けた産業振興協議会の機

能強化を謳っています。 

また、宿泊誘致を利用したテレワ

ークについても 3-1-3 の作戦１

の中でサテライトオフィス、テレワー

クの誘致を謳っておりますので、

主な取組を具体化する中で検

討してまいります。 

 


